

## Platten Meilen in den Medien

Meilener Anzeiger vom 09. September 2022

### «All inclusive» am Plattenfest

08.09.2022

Kultur / Politik

Fiona Hodel

Am vergangenen Sonntag fand nach längerer umbau- und coronabedingter Pause endlich wieder ein Plattenfest statt. Für Jung und Alt war etwas dabei.



Die Veteranenblasmusik sorgte für die musikalische Begleitung des Festes.



Auf der Terrasse gab es Feines zum Essen und viele Sitzgelegenheiten.



Platten-Geschäftsführerin Serenella von Schulthess freut sich über den Auftritt der Blasmusik und bedankt sich bei Präsident Rolf Kappeler (links). Fotos: MAZ



Mit dem richtigen Mass an Schwung blieb das Glücksrad auf einem Treffer stehen.



Bei einer Kutschfahrt konnte gemütlich die Umgebung erkundet werden.



Das Trio «Voice Three» war im ganzen Haus unterwegs.

Im Zentrum des Plattenfestes stand das gemütliche Beisammensein von Besuchern und Bewohnerinnen und Bewohnern. Kutschenfahrten, ein Kinder-Gumpischloss, feines Essen, ein Wettbewerb, Spiele und ein Glücksrad bildeten das Rahmenprogramm. Musikalisch begleitet wurde das Fest von der Veteranen-Blasmusik und dem Trio «Voice Three».

Es war wie in den Luxusferien: Wer sich für 20 Franken ein All-inclusive-Bändchen kaufte, durfte während dem ganzen Fest alle kulinarischen Leckerbissen und alkoholfreien Getränke à discrétion geniessen. Es gab Weisswürste mit Brezen, Raclette oder Würste vom Grill. Eine grosse Auswahl an feinen Glaces sowie kleine Gebäcke wie Muffins oder Streuselkuchen und Kaffee rundeten das Angebot ab.

Das Plattenfest lockte nicht nur Familienangehörige und Bewohner in die freundlichen Innenhöfe der Anlage und auf das sonnige Aussichtsplattform über dem Dorf, sondern auch viele Meilemerinnen und Meilemer, die das Fest als Treffpunkt oder als Ziel eines Sonntagsausflugs nutzten. Die Stimmung war friedlich und heiter. Man hatte sogar die Möglichkeit, bei einer Kutschfahrt mit drei braunen Rössern weitere Eindrücke in der näheren Umgebung zu sammeln. So wurden mehrere Generationen vereint, und es war für alle etwas dabei.



Übrigens: Das Restaurant und das Bistro der Platten sind öffentlich und können auch ausserhalb des Plattenfestes besucht werden. Das Bistro ist ideal für Kaffee und Gipfeli am Morgen, für eine Stärkung vor oder nach einem Spaziergang, für Kaffee und Kuchen zum Zvieri oder für ein kühles Feierabendbier.

Im Restaurant gibt es täglich wechselnde Menüs sowie ein Wochenhit-Angebot. Auch Anlässe können in der Platten gebucht werden. Tagungen, Seminare oder Familienfeiern – es gibt bestimmt ein geeignetes Angebot in schönem Ambiente.

Meilener Anzeiger | 09.09.2022